
Acudimos  a  un  Foro  de
Urbanismo
Esta mañana hemos participado en uno de los Foros organizados
por  el  Ayuntamiento  de  Ronda  para  realizar  nuestras
aportaciones al nuevo Plan General de Ordenación Urbana.
Desde el Área Sanitaría hemos trabajado con nuestros técnicos
en diferentes temas importantes para el futuro sanitario y de
la ciudad.
#areasanitariaserrania #hospitaldelaserraniaderonda
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